
 

2022-2023 

第 2 回例会 

 

会 報 No.1188 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 7 月 13 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：理事会 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：渡邊 茂 さん 

ロータリーの友 7 月号読みどころ紹介：縣 秀尚 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 6 月 22 日修正出席率 ビジター 

51 名 46 名 7 名 11 名 76.09％ 100％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  2021-2022 年度決算報告  水谷 朱美 直前幹事 

緊張の本年度第１回例会から１週間経ちました

が、この間社会情勢でも RC の活動でもバタバタ感

のある一週間でした。本年度は 2760 地区の活動が

活発になっています。7/6 に地区会員増強セミナー

があり、地区出向の水谷さん、副幹事の馬淵さん、

会員増強委員会の新本副委員長が参加しています。

後ほど水谷さんから報告をして頂きますので宜し

くお願いします。 

7/8 金にはクラブ活性化セミナーが開催され、私

と柳瀬会長エレクトで参加しました。地区研修委員

会へ出向の木所さんと水谷さんも運営側として活

躍していました。このセミナーは文字通り、クラブ

を活性化するにはどうすればよいのかを学ぶセミ

ナーです。例年 11 月開催でしたが、本年度は篭橋

ガバナーの意向により、本年度の活動がより良いも

のになるようこの時期に開催されました。篭橋ガバ

ナーから、改めて本年度の方針、ＤＥＩの理念の説

明があり、後半は各クラブの現状や活動についてデ

ィスカッションをするというプログラムでした。他

クラブの会員増強に関する取り組みも話を聞くこ

とができ大変有意義なセミナーでありました。 

また当クラブ内では 8 月の事業に向けて、実行

委員会を中心に着々と準備を進めて頂いています。

この事業は会員皆さんのご協力が無いと実行が難

しい事業です。特に今回は午前の部・午後の部と昨

年より長丁場となっています。会員皆さんのご協力

をぜひともお願い致します。 

 

前年度 水谷 朱美 幹事より、 

2021-2022 年度決算報告が行われ、

満場一致で承認されました。 

本日のプログラム   理事・委員長方針発表 

坂牧 博美 職業奉仕委員長、荒木 聖行 社会奉仕

委員長、後藤 秀成 国際奉仕委員長、柴田 國汎 

青少年奉仕委員長、水谷 朱美 親睦活動委員長、 

中澤 理 会員増強・職業分類委員長、川西 裕康 

ロータリー情報・研修・会員選考委員長、馬淵 紀

充 副幹事、三輪 真大 出席・会報委員長、長本 

康孝 公共イメージ向上委員長 

写真：鈴木 健嗣 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 

 

ＲＩテーマ イマジン ロータリー 

IMAGINE ROTARY 


